

Verbano- Express in Locarno

Für eine Charterfahrt der Associazione Verbano Express am 19. Dezember 2021 von Luino nach Locarno und zurück war die vereinseigene Re 4/4^I 10002 vorgesehen. Aufgrund eines Defekts gelangte die Ae 6/6 11419 zum Einsatz, hier vor der Abfahrt in Locarno.



Foto: Daniele Gilardi

Ein neuer historischer Kesselwagen

Ein 1965 von Josef Meyer Rheinfelden (JMR) gebauter und 2020 vom Verein Depot und Schienenfahrzeuge Koblenz (DSF) übernommener Kesselwagen wurde zum historischen Fahrzeug. Am 1. Januar 2022 zeigte sich der neu lackierte vierachsige Kesselwagen P 538 107 der Ed. Waldburger & Co. St. Gallen, einst für Transporte von «Spurt»-Benzin, in Wettingen. Später soll der Wagen noch die Firmentafeln auf der Seite erhalten.



Foto: Georg Trüb

Vom RhB- Stammnetz zur MGB

Für das Bundeslager der Pfadibewegung Schweiz im Sommer 2022 benötigt die Matterhorn-Gotthard-Bahn (MGB) zusätzliches Rollmaterial und fand dieses bei der Rhätischen Bahn (RhB). So übernahm sie die letzten beiden Stammnetzpendel, hier der Be 4/4 514 am 20. Dezember 2021 am Oberalppass während der Überfahrt nach Reckingen.



Foto: Riccardo Keller